



SUD BASSIN—LA TESTE/ARCACHON

Changement de cap au golf, Éric Hazard prend le driver

>Il y a des passes qui valent autant qu'un putt bien senti. Après quatre ans aux commandes de l'association du golf d'Arcachon, Serge Vigier a passé le relai, ou plutôt le driver, à Éric Hazard, élu président lors de l'assemblée générale du 13 février. Un changement dans la continuité, puisque Serge Vigier reste dans la partie en tant que vice-président, histoire d'assurer un bon swing à la transition.

Membre actif depuis une décennie, Éric Hazard connaît les fairways du club comme sa poche. Ancien entrepreneur et amoureux du Bassin depuis les années 70, il entend bien poursuivre la modernisation des infrastructures avec un investissement annoncé de 300 000 € en 2025. Objectif ? Faire briller

un peu plus cette institution septuagénaire et garantir des greens impeccables aux 55 000 départs annuels. « La pratique du golf m'a beaucoup donné. Il est temps de lui rendre la pareille », confie-t-il. Et il ne manque pas de défis à relever : mobilisation des bénévoles, accueil de compétitions d'envergure et formation des jeunes golfeurs via l'école de golf. Bref, un programme aussi ambitieux qu'un coup de fer 3 en sortie de bunker. Le golf va vivre une année sous haute intensité. Le 1er avril, le Palais des congrès accueillera les assemblées générales du Groupement français des golfs associatifs (GFGA) et de la Fédération, avec son président Pascal Grizot. Le lendemain, la coupe des présidents réunira 80 dirigeants de clubs de toute la

France. Autant dire qu'il va falloir bichonner les greens pour impressionner les invités. Côté compétition, les événements s'enchaîneront au rythme d'un swing bien rodé : Grand prix d'Arcachon fin mars, Grand prix seniors en avril, championnat de France seniors (une première !) fin mai, sans oublier l'Open d'Arcachon en septembre, vitrine internationale de l'institution ! ■



Éric Hazard endosse le costume de président après Serge Vigier.

ENCADRÉS DE L'ARTICLE

PLACE DE LA MÉMOIRE

L'assemblée générale a également été l'occasion de saluer la mémoire de Jean-Pierre Vergnolles, président emblématique du club de 2007 à 2016, disparu en novembre dernier. Un arbre a été planté en son honneur, et le rond-point du trou n°15, son favori, porte désormais son nom. Une manière symbolique de rappeler que, même absents, certains restent toujours sur le parcours.

